

6年生、バイキング給食を行いました!

先週の木曜日(2月29日)は、1~5年生はお弁当給食でした。ご家庭から手作りのお弁当を持たせて頂き、ありがとうございました。6年生になったら、卒業前にバイキング給食があります。バイキング給食といっても、一般的に自分が食べたいものを好きなだけ食べるのではなく、栄養を考えてバランス良いメニューになるよう、事前に希望するメニューを選んだり自分の後に選ぶ友だちのことを考えて量を決めたりして配膳をしました。家庭科で、今回のバイキング給食の目的を理解していた6年生はマナーを守って、バランスの良いバイキング給食を行うことができました。以下の写真のように、いろいろなメニューを作って頂き、ランチルームの会場飾りをして頂いた、調理員さんや図書・給食担当の多久島さん、養護教諭のアルボさん、栄養教諭の古川さん、ありがとうございました。楽しく、美味しくいただくことができました。来年のバイキングを5年生が楽しみにしているようです



バイキングのメニューの一例と、自分が選んだメニューを楽しみに配膳し、「いただきます」を待つ6年生



メニューに喜びつつ、栄養教諭の古川さんや調理員の皆さんに手作りのティッシュケースでお礼を伝える6年生

赤ペン先生の方々、ありがとうございました!

今年度も前期と後期で行った、算数タイムに、赤ペン先生のボランティアの皆さんが来て頂き、子ども達に算数の補習を行って頂きました。子ども達は、算数の計算や文章問題を解きながら、解らない時は赤ペン先生に教えてもらいました。今回は、インフルエンザ感染による欠席者がいましたので、マンツーマンで教えて頂きました。ありがとうございました。来年度も続けていきたいと考えていますので、どうぞ、ボランティアで来て頂ける方は宜しくお願いします。

有田小学校は、来年度も子ども達が「わかった!、できた! またやってみたい!」と思う授業を続けていきます。少数精鋭の子ども達が学ぶことに主体的に取り組み自らの課題の解決を愉しむことができますようにします。



1~3年生の算数タイム



4~5年生の算数タイム